

Polres Morowali Gelar Pemeriksaan Kesehatan Personel untuk Kesiapan Pengamanan Pilkada 2024

Patar Jup Jun - MOROWALI.JENDELAINDONESIA.COM

Aug 27, 2024 - 17:02



Pemeriksaan Kesehatan Personel Polres Morowali

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Dalam rangka Persiapan pengamanan tahap

Pilkada Kabupaten Morowali Tahun 2024, personel Polres Morowali beserta jajarannya melaksanakan pemeriksaan kesehatan yang digelar di Polres Morowali, Selasa, 27 Agustus 2024.

Kegiatan ini dilakukan oleh tim dari salah satu klinik kesehatan di Kabupaten Morowali, bekerja sama dengan Seksi Kedokteran dan Kesehatan (Dokkes) Polres Morowali.

Pemeriksaan kesehatan ini merupakan langkah preventif yang dilakukan oleh Polres Morowali untuk memastikan kondisi fisik dan mental seluruh personel dalam keadaan prima, sehingga mereka dapat menjalankan tugas pengamanan dengan baik.

Selain pemeriksaan rutin, kegiatan ini juga dilakukan sebagai bentuk kesiapsiagaan menghadapi tahapan pemilihan kepala daerah (Pilkada) di Kabupaten Morowali.



Rangkaian pemeriksaan meliputi pengecekan fisik, pengukuran tekanan darah, pemeriksaan penglihatan, tes urin, pengambilan sampel darah, treadmill, rontgen, serta pemeriksaan jantung dengan sistem EKG (Elektrokardiografi). Selain itu, dilakukan wawancara singkat dengan anggota kepolisian terkait kondisi kesehatan mereka secara menyeluruh.

Kapolres Morowali, AKBP Suprianto, S.I.K., M.H., menekankan pentingnya menjaga kesehatan personel dalam menghadapi tugas-tugas penting, terutama di masa Pilkada. "Pemeriksaan kesehatan berkala seperti ini bertujuan untuk mendeteksi dini masalah kesehatan yang mungkin timbul pada personel Polres Morowali. Dengan demikian, langkah-langkah preventif atau pengobatan lebih lanjut dapat segera dilakukan jika ditemukan kondisi yang memerlukan perhatian medis," ujar Suprianto.

Ia juga menambahkan bahwa kesehatan anggota merupakan aset berharga bagi

kepolisian. "Dengan adanya pemeriksaan kesehatan ini, personel dapat menjaga kesehatan dengan baik untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan menjalankan tugas-tugas kepolisian dengan optimal, terutama menjelang Pilkada Aman, Damai, dan Sejuk di Kabupaten Morowali," tutup Kapolres.